

**Nomor : 09/TU.020/G.1/09/2021**  
**Hal : Laporan Kegiatan Pengelolaan Informasi Publik Itjen Kementan Bulan Agustus 2021**

**03 September 2021**

**Yth. Sekretaris selaku Atasan Langsung  
PPID Inspektorat Jenderal  
Kementerian Pertanian  
di-  
Jakarta**

Sesuai dengan Peraturan Menteri Pertanian Republik Indonesia Nomor : 08 Tahun 2021 tentang Kelompok Substansi dan Subkelompok Substansi pada kelompok Jabatan Fungsional Lingkup Kementerian Pertanian, Kelompok Organisasi Kepegawaian Hukum dan Hubungan Masyarakat antara lain memiliki tugas Melaksanakan Penyiapan Bahan Pengelolaan Informasi Publik Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian .

**LAPORAN BULANAN  
TENTANG  
PENYIAPAN BAHAN PENGELOLAAN INFORMASI PUBLIK  
INSPEKTORAT JENDERAL KEMENTERIAN PERTANIAN**

**A. Pendahuluan**

**1. Umum**

Dengan adanya Undang-undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik maka kita harus dapat meningkatkan pelayanan dalam bentuk informasi dan dokumentasi yang dapat diketahui oleh masyarakat luas mengenai apa yang menjadi kinerja Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian baik yang sudah ataupun yang sedang kita laksanakan. Saat ini kegiatan yang telah kita lakukan meliputi kegiatan bahan hukum dan literatur hukum serta peraturan perundang-undangan merupakan salah satu bentuk informasi publik yang harus diberikan dan disebarluaskan kepada masyarakat dan pemangku kepentingan melalui media elektronik

(website) atau lainnya sehingga Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum mutlak adanya.

Kementerian Pertanian berkewajiban mempublikasikan informasi kepada publik untuk mendapat kepercayaan, komitmen dan partisipasi yang luas dalam keikutsertaanya untuk melaksanakan program-program pembangunan pertanian. Untuk itu diperlukan sumber daya manusia yang berkualitas dan integritas yang memiliki keterampilan dan keahlian serta sikap perilaku yang baik dalam menjalankan fungsi kehumasan secara proporsional dan professional.

## **2. Maksud dan Tujuan**

Tujuan penyusunan kegiatan ini dimaksudkan sebagai bahan acuan untuk melaporkan kinerja penyiapan bahan pengelolaan informasi publik lingkup Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian pada bulan Agustus 2021.

## **3. Ruang Lingkup**

Kegiatan penyiapan bahan Pengelolaan informasi publik Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian pada bulan Agustus 2021 sesuai dengan target realisasi kegiatan.

## **4. Dasar**

Peraturan Menteri Pertanian Republik Indonesia Nomor 08 Tahun 2021 tentang Kelompok Substansi dan Subkelompok Substansi pada kelompok Jabatan Fungsional Lingkup Kementerian Pertanian, Kelompok Organisasi Kepegawaian Hukum dan Hubungan Masyarakat.

## **B. Kegiatan yang dilaksanakan**

Menyiapkan bahan permohonan informasi publik Inspektorat Jenderal yang diperlukan oleh pemohon informasi dengan cepat, cermat dan akurat.

### C. Hasil yang dicapai

Dapat disampaikan tugas dan fungsi Subbagian Hukum dan Humas terkait kegiatan **Melakukan Penyiapan bahan Pengelolaan Informasi Publik** pada bulan Agustus 2021 antara lain :

1. Mengikuti wawancara yang dilakukan secara virtual pada tanggal 23 Agustus 2021 sebagai tahap akhir Pemeringkatan Keterbukaan Informasi Publik.
2. Memberikan permohonan informasi publik antara lain :

PERMOHONAN INFORMASI PUBLIK							
LINGKUP PPID INSPEKTORAT JENDERAL KEMENTERIAN PERTANIAN							
NO	NAMA PEMOHON	TANGGAL	JABATAN	INSTANSI	DOKUMEN INFORMASI	TINDAKLANJUT	BENTUK
<b>PERMOHONAN INTERNAL</b>							
1	Heni Kusmijati	05 Agustus 2021	Auditor Madya	Ir IV	Logo terkait kegiatan Merdeka Ekspor	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
2	Hana	12 Agustus 2021	Auditor Pertama	Ir Invest	Foto dan dokumentasi Inspektur Investigasi Sotarduga Hutabarat	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
3	Siti Juairiah	13 Agustus 2021	Subkoor Evalap	Sekretariat	Laporan Pengelolaan Medsos	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
					Laporan Pengelolaan Website	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
					Laporan Pengelolaan LAPOR!	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
					Laporan Penerbitan Media Auditor Itjen 2021	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
4	Ade Yayah Asqiah	20 Agustus 2021	Auditor Muda	Ir I	Foto dokumentasi kegiatan Merdeka ekspor di Bali	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy
5	Andry Cahyadi	31 Agustus 2021	Auditor Muda	Ir I	SK Media Auditor	Dokumen permohonan telah dipenuhi oleh pengelola informasi dan dokumentasi	Soft Copy

3. Memberikan permohonan informasi terkait pengaduan melalui aplikasi LAPOR! sebagai berikut :

Rekapitulasi Pengaduan Masyarakat Melalui LAPOR!								
Periode Agustus 2021								
NO	MATERI PENGADUAN	TANGGAL DISPOSISI KSP	BATAS WAKTU TL	PENANGGUNG JAWAB	TANGGAL DISPOSISI ITJEN	TANGGAL JAWAB	STATUS	KETERANGAN
1.	Petunjuk Cara Pengurusan Sertifikat Phytosanitary 	4 Agustus 2021	18 Agustus 2021	Barantan	4 Agustus 2021	6 Agustus 2021	Selesai	Dapat menghubungi BKP Soetta

Terdapat pengaduan melalui aplikasi LAPOR! Selama bulan Agustus 2021 sebanyak 1 pengaduan dan telah ditindaklanjuti status selesai.

#### 4. Pengelolaan Perpustakaan

Dibuatnya desain perpustakaan mini yang dapat memberikan informasi terhadap buku-buku yang dibutuhkan pemohon informasi terkait peraturan, audit dan pengawasan.

#### D. Kesimpulan

Secara umum kegiatan Pengelolaan Informasi Publik pada Subbagian Hukum dan Humas terkait kegiatan melakukan **Melakukan Penyiapan Pengelolaan Informasi Publik** pada bulan Agustus 2021.

#### E. Penutup

Demikian laporan kami sampaikan, terima kasih atas perhatian Bapak dan mohon arahan selanjutnya.

Mengetahui,  
Subkelompok Hukum dan Humas



Muhammad Havil

Penyusun Laporan,



Indrastari Sintia Laksmi